

MM 9.6.09

Gröbenzell lehnt Umgehung ab

Gröbenzell – Neben Eichenau wird auch in der Gemeinde Gröbenzell die geplante Südwestumfahrung der Nachbarkommune Olching kritisch gesehen. Die Gröbenzeller sind zwar nicht am Planfeststellungsverfahren beteiligt, werden in Kürze ihre Ablehnung des Bauprojekts aber noch in einem Schreiben zum Ausdruck bringen. Vor Jahren hatte die Gröbenbachgemeinde sich schon einmal ablehnend geäußert. Gemeinderätin Sabine Gramer-Muck (Grüne) hatte dies im Gemeinderat angeregt. Sie argumentierte, durch die Umgehung werde viel Landschaft zerstört und Tiere bedroht. Auch sei der Nutzen der Straße äußerst fraglich.